

PHILIPS

SIN RIVAL



EL ALUMBRADO MAS PERFECTO

A MITAD — — DE COSTE



QUE CON LAS LAMPARAS DE FILAMENTO METALICO

Quite Ud. las lámparas de filamento metálico por su consumo exagerado, ya que gastan un 50 a 100 % más que la PHILIPS ARGÁ y 1½ WATIO, dando además una luz amarilla. Sústituyalas Ud. por nuestras modernas lámparas PHILIPS ARGÁ y 1½ WATIO.

De venta en todos los buenos establecimientos y centrales eléctricas.

Al por mayor - ADOLFO HIELSCHER - Almacén de material eléctrico
— Madrid - Marqués de Cubas, 10 —

Noticias generales

A cincuenta y cinco ascendieron las defunciones en Cuenca en el pasado mes de Julio y treinta y una van ya registradas en el presente mes, rebasando de cuatrocientas el número de las ocurridas desde igual fecha del año anterior. Continúa desgraciadamente, siendo demasiado eleva-

Se proyecta la creación en Cuenca de una escuela de Artes y Oficios, con enseñanza gratuita. Estimamos de tanta importancia el proyecto que nos creemos obligados a defenderlo con la amplitud que merece y así lo haremos en cuanto poseamos los datos necesarios.

El directo Madrid-Valencia

VALENCIA.—Alarmado el Ayuntamiento valenciano por la noticia de que se trataba de abandonar el proyecto actual del ferrocarril directo Madrid-Valencia por otro que empalme la línea actual en Liria a Villar, el alcalde ha telegrafiado al ministro de Fomento y al señor Dato, insistiendo en que Valencia solo desea la construcción del directo con arreglo al proyecto formulado.

En el tren correo del martes llegó a Cuenca el ilustre pintor D. José Francés. Permanecerá aquí una temporada que será provechosa para el arte. Bienvenido.

El Alcalde de Guadalajara telegrafió al de Cuenca para manifestarle que el día 23 del actual saldrá de aquella población el aviador O'Page para elegir el terreno en que ha de verificarse el campo de aviación en que verificará sus vuelos en la próxima feria.

También recibió otro telegrama del embaajador de los Estados Unidos.

ros participándole estaba corriente todo lo referente a estos festejos. Pues de los mil incidentes ocurridos parece asegurarse la celebración de todos los números contenidos en el programa de festejos.

Se ha hecho cargo del mando en esta provincia el Sr. Gobernador Civil D. Raimundo Montis.

Enfermos de los ojos

El doctor D. Jesús Galindez, fundador y Director de la Clínica Moderna de Oftalmología de Madrid, Oculista de número del Hospital de niños de S. Rafael, Profesor del Instituto Oftálmico Nacional, etc., etc., comunica a su clientela de la provincia que permanecerá en Cuenca del 1 al 8 de septiembre donde pasará consulta y operará gratis a los enfermos de la vista, pobres que lo necesiten, siguiendo su costumbre de años anteriores en la Casa de Socorro y Beneficencia Provincial.

NOTA.—No tendrá consulta de pago.

Varios vecinos de las calles del Agua y del Corralejo se ven en estos momentos que a pesar de sus buenos deseos no pueden acometer a la alcantarilla general porque no la hay, teniendo que depositar las inmundicias en cualquier sitio con perjuicio de la salubridad pública.

Si no estamos mal enterados, sabemos que dichos vecinos han pedido al Ayuntamiento, por medio de instancia la construcción de la alcantarilla; y han visitado particularmente a varios concejales para exponerles sus ruegos, y a pesar de esto la alcantarilla no se construyó.

También sabemos que el concejal Sr. Montero también pidió la construcción de la alcantarilla por creerla necesaria y le contestaron con evasivas. Recordamos a los señores concejales que giren una visita de inspección por los sitios indicados de la calle del Agua y Corralejo por la parte que dá a la Plaza del Mercado y verán, cuan urgente y beneficiosa es la construcción de la alcantarilla.

Parque La Fraternal.

Durante el Sábado y Domingo actuaron en este Parque de recreos, la canzonetista Lolita Castillo y el dueto cómico Los Sinisterra.

Lolita Castillo, posee una voz fina y delicada dice muy bien y canta los couplets con mucho gusto, por lo que no es de extrañar que triunfe en todos los escenarios donde se presente.

El dueto los Sinisterra, es uno de los mejores que hemos visto. Llevan un repertorio muy variado, a pesar de que son muy jóvenes, su trabajo logra desde el primer momento cautivar al público. El lunes se celebró el beneficio a La Fraternal, actuando los mismos número que en los días anteriores siendo muy aplaudidos.

En el Ideal.

El Domingo se proyectó en este cine la cinta en cuatro partes titulada «La Estirpe» que entretuvo al público.

De Valencia y Alicante ha llegado la familia de nuestro querido amigo D. Enrique Rubio.

De Valencia ha regresado después de pasar una temporada nuestro particular amigo D. Hermenegildo Moreno Micó acompañado de su distinguida esposa.

De Gascuña, donde ha permanecido unos días nuestro íntimo amigo y colaborador D. Juan Giménez Aguilar, acompañado de su familia.

Si queréis amamantar a vuestro hijo durante más tiempo

no tenéis más que darle diariamente una sopita de

Harina Lacteada NESTLÉ

De este modo obtendréis algún descanso y cuando llegue la época del destete, podéis aumentar gradualmente y sin ningún inconveniente para el niño, el número de sopas de Nestlé.

Hoy celebra su fiesta onomástica D. Luis Gandullo. Le enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

Ha salido para la Corte a posesionarse de la plaza de Profesor en la Escuela de Montes, el ingeniero don Jesús Ugarte.

Sus compañeros de esta Jefatura le ofrecieron un banquete de despedida.

Le deseamos prosperidad en el nuevo cargo que va a desempeñar.

Estamos casi en la feria y todavía no se ha publicado el programa de Festejos.

Para cuando aguardará el Ayuntamiento dar a conocer los festejos que han de celebrarse este S. Julián.

Lo más conveniente es que se publique el programa en la segunda quincena de septiembre.

Doctor VALOQUIA

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y venéreo. Ex Médico del Hospital de San Juan de Dios de Madrid. Agregado a la Escuela Nacional de Medicina de México e incorporado al The Board of Medical Examiner of The State of California, Berkeley, Estados Unidos.

Ofrece a su numerosa clientela su residencia y consulta particular en

MADRID: Plaza de Santo Domingo, 11

CUENCA: Tip. de Federico Viejobuena.

Para disminuir gastos y preocupaciones

debería tener presente cada madre:

que la

HARINA LACTEADA NESTLÉ

no exige más que agua para su preparación y una cocción de 5 minutos;

que evita el empleo de la leche fresca, adulterada las más de las veces, y

que se encuentra en todas las farmacias, droguerías y ultramarinos.

Haced un ensayo seguidamente y pedid muestra y folleto a la

Agencia Nestlé Sevilla.

do el índice de mortalidad, a pesar de las excelentes condiciones sanitarias naturales que tiene la ciudad.